



El presidente de la Democracia Radical, Jaime Tormo, junto a Julio Durán Neumann, realizan una gira por la V Región.

Julio Durán en reunión en Valparaíso

“Democracia Radical no está con el paro de tipo político”

VALPARAISO (Hernán Camacho). Una importante reunión tuvo ayer en el Estadio Italiano la Democracia Radical, con la presencia de su presidente nacional, Jaime Tormo; su secretario, Rafael Otero Echeverría, y el ex senador Julio Durán Neumann.

Los dirigentes recibieron el aplauso sostenido de cientos de adherentes venidos desde diferentes puntos de la zona, que se hicieron presentes en el lugar.

LA TERCERA tuvo oportunidad de dialogar ampliamente con el ex senador del entonces Partido Radical, Julio Durán Neumann, quien dijo: “Me he sumado a esta caravana de dirigentes del pensamiento radical por las distintas ciudades del país, contando que es lo que somos y qué es lo que queremos y qué estamos pensando del acontecer político actual chileno. Todo ello, con la finalidad de sumar fuerzas para en el mes de diciembre inscribir en los registros a la De-

mocracia Radical como partido. Ahora prosiguió Durán-vamos a sacar de la incertidumbre a quienes se preguntan quiénes somos, a dónde vamos, si somos oposición, si estuvimos en el paro, etc. Puedo decir categóricamente que nosotros no estamos en el paro de tipo político, nosotros no creemos en esto de la movilización social ni de transformar al país hasta llevarlo a la ingobernabilidad, porque estos que siembran estas ideas siguen instalados en sus casas o en sus gabinetes. Como siempre, utilizan a la gente humilde, a los estudiantes, a los que no saben mucho de estos problemas; son los mismos que después esconden la mano, los mismos que ahora, luego de la denuncia hecha por el Gobierno por los graves delitos cometidos, esgrimen excusas: “nosotros queríamos un paro tranquilo, un paro pacífico”, y no saben estos inteligentes que cada vez que hubo un “paro pacífico” hubo agresión, hubo violencia y hasta

crímenes, esgrimiendo mentiras y falsedades como tantas veces, porque a la hora de la verdad ni siquiera son capaces de dar la cara”.

Respecto a la postulación del Presidente Pinochet como candidato a la Presidencia por un nuevo periodo, Julio Durán expresó: “Bueno, si la Junta de Gobierno lo propone, será la suprema resolución de S.E. quien decida si acepta o no, porque constitucionalmente tiene posibilidades de ser el candidato. Tenemos un fundamento de eterna gratitud ciudadana hacia un hombre que con sus Fuerzas Armadas se la jugó y que se ha mantenido con riesgo de su vida, como deja constancia la historia del Cajón del Maipo. Todo ello, en cumplimiento de un mandato de conciencia, como lo ha tomado S.E., de salvar a Chile de la violencia y de la agresión totalitaria roja. Yo creo -prosiguió Durán- que el nombre del Presidente Pinochet es la carta con más posibilidades”.



Frente a Frente La DC y el paro

Adolfo Zaldívar



Jaime Guzmán

“No estamos con los comunistas”

El consejero demócratacristiano Adolfo Zaldívar sostuvo en Concepción que su partido no está “ni coludido ni en entendimiento con el Partido Comunista” para convocar a paros.

Zaldívar formuló tales declaraciones ante las afirmaciones del Ministro del Trabajo, Alfonso Márquez de la Plata, quien acusó a la DC de la convocatoria a paro el 7 de octubre y que calificó de “absoluto fracaso”.

En esta oportunidad el dirigente demócratacristiano dijo que “la DC no ha tenido ninguna participación directa en la convocatoria del último paro. Simplemente se limitó a solidarizar con las legítimas aspiraciones de los trabajadores que han sido postpuestas por mucho tiempo por este régimen”.

Adolfo Zaldívar admitió que la convocatoria la hizo el Comando Nacional de Trabajadores que lidera Manuel Bustos, militante de su partido. “Pero fue una decisión propia de la esfera sindical y no de la Democracia Cristiana”, puntualizó Zaldívar.

El dirigente recordó que se continúa trabajando en elaborar una propuesta política con otras fuerzas afines que signifiquen un proyecto alternativo al actual régimen”. Se ha avanzado bastante y esperamos tenerlo terminado a fines de año, pero fundamentalmente debe haber un acuerdo político”.

Respecto del candidato alternativo, dijo que es prematuro hablar de él, “para hablar de candidatos tendríamos que estar en elecciones abiertas y no las hay. Prefiero hablar de fortalecer el partido e inscribir la mayor cantidad de los chilenos y buscar acuerdos con fuerzas políticas afines. Creo que es lo más realista en estos momentos. Respecto a nombres que han trascendido, no deja de ser una información periodística y sin otro sentido”.

También declaró que frente a nuevas elecciones en el sector estudiantil universitario, los militantes de su partido deben sujetarse a la línea del partido. “No podemos tener acuerdos políticos que contradigan la línea del partido”, agregando que la juventud “debe actuar con la responsabilidad que los tiempos exigen. La juventud siempre siente la realidad en forma más intensa que otros estamentos, pero los problemas se resolverán en la medida en que se presenten”.

“Posición de la DC es ambigua”

“La Democracia Cristiana no es partido confiable para una democracia estable en nuestro país”, afirmó el dirigente de Renovación Nacional Jaime Guzmán refiriéndose a la actitud de esta colectividad frente al último llamado a paralización de actividades.

“La posición del Partido Demócrata Cristiano demuestra nuevamente su incorregible ambigüedad. Por una parte, sostiene que desea caminos de entendimiento y no de enfrentamiento, pero por otro lado adhirió oficialmente al fracasado paro convocado para el miércoles pasado, sabiendo que las “movilizaciones sociales” no tienen más destino que facilitar el terrorismo y el vandalismo marxista, en contubernio con el lumpen”, señaló concretamente el dirigente Jaime Guzmán.

Guzmán puntualizó, a propósito de esta convocatoria y la participación de la Democracia Cristiana, que hay una gran contradicción en el actuar de los miembros de esta corriente política. “Esta grave contradicción tiene su causa inmediata en que el principal convocante del paro fue el dirigente sindical demócratacristiano Manuel Bustos. Pero la raíz más profunda del problema reside en que el Partido Demócrata Cristiano no se atreve a romper con el comunismo y mucho menos a enfrentarlo con decisión, porque sabe que se dividiría irremediablemente”.

Para el vicepresidente de Renovación Nacional, “como no hay mal que por bien no venga, este hecho (que la DC no quiera romper con el comunismo), debe hacer meditar a los chilenos, convenciéndolos de que la Democracia Cristiana chilena no es actor confiable para construir una futura democracia renovada y estable. Más aún, creo que el Partido Demócrata Cristiano chileno no tiene remedio”, concluyó Jaime Guzmán.

Jaime Guzmán puntualizó, ante las afirmaciones del dirigente Adolfo Zaldívar hechas en Concepción, respecto a que la DC no está coludida con el comunismo, que esto se contradice a su actuar. “Lo concreto es que actúan juntos, y lo que importa no son las palabras, sino los hechos y los efectos prácticos”.